

viernes 16 de abril de 2021 - 12:00 AM

El desprestigio de las empresas estatales

La gobernanza al interior de las empresas oficiales, no ha sido posible definirla en un esquema lejos de la interferencia política

Escuchar este artículo ▶



Columna de **Eduardo Durán**

Estas vueltas y revueltas que se han dado en las empresas públicas de Medellín, en donde se nombra un gerente y en un par de días amanece otro, en medio de señalamientos y escándalos, definitivamente demuestran que el Estado no está en capacidad de administrar esos entes, pues a ellos se incorpora de inmediato el ingrediente político que entra a fijar prioridades, no propiamente para brindarles valor agregado a las instituciones.

Y si esto pasa en la empresa estatal más grande del Estado, después de **Ecopetrol**, pues qué podremos esperar de las otras, de todas aquellas que funcionan en departamentos y municipios, en donde es necesario asegurar participaciones a parlamentarios, diputados y concejales, además de las propias de cada gobernador o alcalde, en donde la pretensión y prioridad es hacer de cada empresa un feudo político para que las decisiones de personal y de contratación estén a tono con la correspondiente etiqueta.

Es realmente muy triste que en las empresas estatales se dé ese espectáculo tan deprimente y horrendo, pues todo eso es a costa de los dineros públicos, aquellos por los que el ciudadano tiene que trabajar incansablemente para poderse los trasladar al Estado, que ahí sí, con toda diligencia los recauda, so pena de hacerlo por las vías judiciales, acudiendo a embargos y remates si es necesario.

La gobernanza al interior de las empresas oficiales, no ha sido posible definirla en un esquema lejos de la interferencia política, y esta es la razón por la cual cada vez que hay un titular en un despacho público, de inmediato viene el remezón en todas las dependencias en donde tenga injerencia, y por supuesto en las empresas de su órbita.

El rescate de la calle 36

La experiencia amarga ya se ha visto hasta en la propia Bogotá, en donde decisiones equivocadas han hecho ir al traste con los valores de apreciación que calculan las firmas calificadoras de riesgo.

Y en materia de licitaciones, vemos toda clase de desastres, en donde se adjudican contratos que no son bien estudiados y al aplicar los criterios subjetivos de valoración, caen en manos de inexpertos e inescrupulosos contratistas con las consecuencias que se traducen en obras inconclusas o mal ejecutadas, en donde el desastre termina siendo la característica general.

Dentro de tantas ofertas electorales, nunca hemos visto una que pretenda brindarle un esquema de protección a las empresas estatales, para asegurarles una gobernanza lejos de los intereses electorales o personales, y se pueda garantizar de esta manera un manejo transparente y en entera consecuencia con los objetivos estatutarios de los organismos públicos.

Ahora que tenemos el espejo de las Empresas Públicas de Medellín ¿qué más razones se necesitan para llamar la atención a este fundamental problema de interés nacional?

Autor Eduardo Durán Gómez

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

El rescate de la calle 36

Los niños siempre en la mira

La Policía, con ropa nueva

Al Ictex le urge un rumbo

Comentarios

1 comentario

Escriba su comentario

No soy un robot

Comentar

edison villafañe gil · 08:53

Desde que el señor Uribe le metio las manos a **ECOPETROL**, vendiendo parte de sus activos y convirtiendola en economía mixta, se descubren muchos robos echos a **ECOPETROL** con las manos de losm políticos corruptos .Caso como el de **REFICAR**, las entregas de los campos productivos a manos de empresas extranjeras, la venta de los OLEODUCTOS, los TERPELES .GASES del ORIENTE y quieren vender otra parte de sus activos ,que pasaría si venden la gallina de los huevos de oro ,como quedaria el país ,donde sacar plata para que los ladrones se la sigan robando?

Responder Reportar 0 0

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: ¿Qué opinan los bumangueses sobre la reforma tributaria?

Veinte muertos en un naufragio frente a la costa de Túnez

Pfizer: "Probablemente" sea necesaria tercera dosis de la vacuna anticovid

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 El desprestigio de las empresas estatales

- Servicios**
- Suscripciones
 - ePaper
 - Pague su renovación
 - Club de suscriptores
 - Anunciadores
 - Venta de fotos
 - Comentarios del sitio
 - Paute con nosotros
 - Contáctenos
 - Nuestra Empresa
 - Política de protección de datos
 - Certificados Tributarios Proveedores
 - Trabaje con Nosotros
 - Términos y condiciones

- Secciones**
- Bucaramanga
 - Santander
 - Deportes
 - Judicial
 - Colombia
 - Mundo
 - Política
 - Economía
 - Opinión
 - Entretenimiento
 - Tecnología
 - Multimedia

- Clasificados**
- Finca Raíz
 - Vehículos
 - Empleos
 - Varios
 - Edictos
 - Publique

- Revistas**
- CocinArte
 - 500 empresas generadoras de desarrollo
 - Revista Novias
 - Posgrados

- Publicaciones**
- 500 Empresas
 - Santander Inolvidable
 - Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2021 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

